

Zu Beginn der **Berichtesammlung der Abteilung Basketball** möchte ich mich als scheidender Abteilungsleiter bei allen Übungsleitern, Schiedsrichtern und Mitgliedern bedanken die mich in den letzten 20 Jahren bei meiner Tätigkeit unterstützt haben. Ich glaube ganz fest dass wir mit mit den am 31.03.17 in einer Abteilungsversammlung gewählten Thorsten Heinz und David Brennhöfer nun eine wirklich gute Doppelspitze in der Abteilung gefunden haben, die diese weiterhin gut führen wird.

Bevor ich nun zu den Berichten komme, ganz kurz ein paar allgemeine Worte. Ursprünglich waren für diese Saison 7 Mannschaften für den Spielbetrieb und eine für den Trainingsbetrieb angedacht gewesen. Leider mussten wir zu Saisonbeginn eine zweite männliche Seniorenmannschaft sowie die U12 vom Spielbetrieb zurückziehen. Alle anderen Mannschaften spielten eine gute Saison und die selber gesteckten Ziele konnten erreicht werden.

U10

Die gemischte U10 ist eine erst vor einem Jahr wiederbelebte Altersklasse bei der Abteilung Basketball. Hier herrscht noch eine rege Fluktuation, sodass man eine genaue Anzahl der Kids nicht genau bestimmen kann. Daher variiert die Teilnehmerzahl ständig zwischen 4 und bis zu 12 Kindern. Sollte sich die nächste Zeit eine Anzahl von 8 ständig anwesenden Kids festigen, besteht die Überlegung die U10, die bisher nur als Trainingsgruppe stattfand, in den Spielbetrieb zu melden.

Trainer: Lara Reffgen, aia Machuletz

U14

Die U14 spielte in der Saison 2016/2017 erstmals in einer neuen Zusammensetzung. Nach erfolgreichen Jahren der U13 weiblich und der U12, gelang es in diesem Jahr nicht, an alte Erfolge anzuknüpfen. Man konnte sich noch nicht so gut, darunter litt das Zusammenspiel. Leider wurde nur einer der hinteren Tabellenplätze belegt.

Aber Erfolge sind bekanntlich nicht alles. Jeder Einzelne konnte sich weiter entwickeln und brachte sich voll in Training und Spiele ein.

Die charakterlichen Eigenschaften aller Spieler und Spielerinnen sind einzigartig und großartig.

Es spielten : Antonella Ponjovic, Aaron Stephan, Mia Brennhöfer, Zerda Ciftci, Sophie Fondis, Gina Groh, Hannah Konrath, Elisa Mogendorf, Eric Mogendorf, Lars Mogendorf, Luca Schrank, Sabeth Senger, Fabian Söndgen, Johannes Söndgen

Trainer: David Brennhöfer, Marcel Schmitt

U15

Die Mädchenmannschaft der unter 15 jährigen startete in der Saison 2016/17 gleich in zwei Wettbewerben. Zum einen in der weiblichen U15 Runde und zusätzlich in der männliche U14 Runde, damit man genug Spielpraxis sammeln konnte. Gerade in dieser U14 Runde gegen die Jungsmannschaften konnten die Arzbacher Mädchen wirklich gut bestehen und verloren lediglich ein Spiel in Montabaur, welches aufgrund einer sehr fragwürdigen Schiedsrichterleistung des Montabaurer Schiedsrichter zustande kam. Die weibliche U15 Runde wurde durch eine U17 Mannschaft aus Neustadt/Wied ergänzt und jeweils mit zwei Heim und zwei Auswärtsspielen als Doppelrunde gespielt. Weitere Gegner waren BBC Horchheim und TV Anhausen-Meinborn, beide U15. Auch hier verlor man lediglich ein Spiel in Neustadt/Wied gegen das aufgrund der Altersstruktur wesentlich robustere Team. Gegen die anderen beiden mitkonkurrierenden Mannschaften um die Qualifikation zur Rheinlandmeisterschaft setzen sich unsere Mädels in acht Spielen sehr souverän durch, was zur Folge hatte dass die Rheinland-Meisterschaft in heimischer Halle ausgetragen werden durfte. Dort kamen neben dem Zweitplatzierten der Koblenzer Runde, den TV Anhausen-Meinborn noch die beiden Trierer Vertreter, der TVG und MJC Trier zur

Rheinland-Meisterschaft. Leider wurde hier nur ein guter dritter Platz belegt, welcher nicht zur Qualifikation für die Rheinland-Pfalz Meisterschaft reichte. Alles in allem ist der Trainer mit der Entwicklung der Mannschaft sehr zufrieden und über die komplette Saison gesehen sehr stolz auf sein Team. Zur nächsten Saison wird die dann weibliche U16 Mannschaft in der Oberliga spielen, welche sich dann auf Rheinland-Pfalz und das Saarland erstreckt.

Am Spielbetrieb nahmen teil:

Lea Bleser, Franziska Bock, Zerda Ciftci, Sophie Fondis, Laura Heuser, Hannah Konrath, Janine Krekel, Caia Machuletz, Nina Oeser, Antonella Ponjovic, Lara Reffgen, Melissa Schultheis, Sabeth Senger, Ann-Kathrin Steckmann, Julia Weck und Katrin Weißenfels

Trainer: Matthias Reffgen

U18

Die männliche U18 des TV Arzbachs spielte die Saison 2016/17 in einer Gruppe von insgesamt 6 Teams. Es war schon vor der eigentlichen Spielzeit klar, dass die Stärke der Mannschaft in ihrer Qualität und weniger der Quantität der Spieler liegen würde. Das hohe sportliche Niveau aber auch die Reife und Fairness der Spieler führte zu vielen hochwertigen Spielen, die bis auf eine Ausnahme, immer auf gleicher Augenhöhe verliefen. Zwar beendete man die Saison mit einer negativen Bilanz, dennoch gelang es allen Spielern sich individuell zu verbessern und vielfältiger zu werden. Auch als Team konnte man sich weiterentwickeln und von Spiel zu Spiel zu steigern. Sinnbildlich für die Entwicklung der Mannschaft kann man den deutlichen Heimsieg gegen den Rivalen BBC Horchheim sehen, dem man am ersten Spieltag noch unterlag.

Die meisten Spieler der U18 werden nächste Saison in die Herrenmannschaften aufrücken. Dort wird ihnen die aus dieser Saison gewonnene Erfahrung, von körperlich und mental belastenden Spielen, sicherlich helfen schnell Fuß zu fassen und erfolgreich zu sein.

Es spielten: David Brennhöfer, Marcel Schmitt, Alessio Berkil, Deniz Kiziltoprak, Leon Braun, Dennis Thomas, Nicklas Justi, Alisan Berkil, Jan Klose

Trainer: Phillip Haeffner

Damen

Nach der Off-Season startete die Arzbacher Mannschaft mit einem Kader von 11 Spielerinnen in die Saisonvorbereitung. Die Mannschaft startete wie schon die letzten Jahre in der Landesliga Süd, die Liga bestand in dieser Saison aus 6 Mannschaften. Neben der Mannschaft starteten Mannschaften des BBC Horchheim, des BBC Linz, des BBC Montabaur, der SG Lützel-Post Koblenz und der SG Emmelshausen / Buchholz. Während der Saison verkleinerte sich der Kader dann aufgrund von persönlichen Veränderungen auf 10 Spielerinnen. Im Laufe der Saison mussten wir nur vier Niederlagen verzeichnen, jeweils gegen die Mannschaften des BBC Horchheim und der SG Lützel-Post Koblenz. Dadurch beendete sie Mannschaft auf dem dritten Tabellenplatz. Zum Ende der Saison mussten wir den Abgang von zwei Spielerinnen verzeichnen, da sie durch ihr Studium weggezogen sind. Zum Glück konnten wir zwei frühere Spielerinnen wieder für die Mannschaft gewinnen, sodass wir nach aktuellem Stand mit 10 Spielerinnen in die Saisonvorbereitung starten werden

Zum Team gehören: Stephanie Stier, Isabell Stöhr, Tessa Dahlem, Victoria Breidling, Patricia Feldpausch, Miriam Gerharz, Katharina Epstein, Ileana Böttcher, Anne Adams, Theresa Hutter, Marie Mädrich

Trainer: Björn Herborn

Herren

die männliche Seniorenmannschaft startete in die Saison mit einem, durch viele Abgänge reduzierten Kader. Oftmals kam es leider vor das man nur mit der Mindestzahl von 5 Spielern zu den Spielen antrat. Glücklicherweise füllten dann zwei Neuzugänge aus Nassau und später noch ein weiterer aus Burgbrohl den Kader quantitativ und qualitativ auf.

Leider kam vielmals aufgrund der geringen Mannschaftsstärke ein nur unzureichendes Training zu Stande, was sich dann auch auf den Spielbetrieb in Form vom Zusammenspiel und Treffsicherheit niederschlug.

So beendete man leider die Saison im unteren Tabellendrittel, was aber dem Spaß und der Harmonie im Team keinen Abbruch tat.

Damit man nächste Saison wieder an alte Stärke anknüpfen kann ist allen klar das man zuverlässiger zum Training und den Spielen erscheinen muss.

Es spielten: Alessio Berkil, Nikolaj Bogatschuk, Leon Braun, David Brennhöfer, Enes Erkan, Phillip Haeffner, Andy Hammond, Thorsten Heinz, Andre Herborn, Björn Herborn, Deniz Kiziltoprak, Matthias Reffgen, Thinnaphat Saeng-un, Marcel Schmitt, Sebastian Schmitt, Lukas Wellmann und Johannes Zick